

La región es un referente para el Corredor Bioceánico

El embajador de Argentina dijo que Antofagasta es un "faro".

En su visita a la región, el embajador de Argentina, Jorge Faurie, dijo que Antofagasta es clave en el Corredor Bioceánico. "Antofagasta es un faro referencial", afirmó Faurie, en relación con la importancia que tiene para las provincias del norte del país trasandino que buscan sacar su producción hacia los mercados del pacífico. "El diálogo con los empresarios apunta a poner en valor esto y a concientizar más al empresario argentino sobre las posibilidades que se ofrecen", expresó el embajador sobre el interés de Argentina de sacar sus productos a través de los puertos ubicados en territorio chileno.



"Antofagasta es un faro referencial", dijo el embajador Faurie.